



# StadtRad Greifswald

im System  
in the system



MV-Rad  
einfach gut

## Rathaus

Stations-Nr. / Station no.

# 58000

### Übersichtskarte Stationen StadtRad Greifswald Overview map of StadtRad Greifswald stations



Legende Legend:

Ihr Standort  
Your location

Die aktuelle Stationsübersicht finden Sie unter: [www.stadtrad-greifswald.de](http://www.stadtrad-greifswald.de) oder in der MV-Rad App.

You can find the current station overview at: [www.stadtrad-greifswald.de](http://www.stadtrad-greifswald.de) or in the MV-Rad App.



# www.Stadtrad-Greifswald.de

STANDARD-RAD / STANDARD BIKE

TARIFE

15 min	2 h	4 h	Tagespreis 00:00 - 23:59 Uhr Price per day	ab 3 Tagen/ pro Tag from 3 days/ per day	ab 6 Tagen/ pro Tag from 6 days/ per day
1 €	6 €	9 €	12 €	10 €	9 €

TARIFFS

## 1 REGISTRIEREN REGISTER

Kreditkarte erforderlich Credit card required

Kostenlos per **MV-Rad App** oder unter [www.mv-rad.de](http://www.mv-rad.de) registrieren und in allen nextbike-Systemen weltweit radeln.  
Register for free via the MV-Rad app or at [www.mv-rad.de](http://www.mv-rad.de) and cycle in all nextbike systems worldwide.



## 2 AUSLEIHE RENTAL

**MV-Rad App** öffnen und QR-Code am Rad scannen. Das Rahmenschloss öffnet sich automatisch. Danach das Rad aus dem Ständer ziehen.

*Open the MV-Rad app and scan the QR code on the bike. The frame lock opens automatically. Then pull the bike out of the dock.*



## 3 PARKEN STOPOVER

In der App "Parken" auswählen und Hebel am Rahmenschloss nach unten drücken. Ein Piepton bestätigt die Fahrtpause.

Ein Piepton bestätigt die Fahrtpause. Vor der Weiterfahrt "Schloss öffnen" in der App auswählen. Bitte beachten: Im Parkmodus läuft die Ausleihe weiter.

*Select "Park" in the app and lock it by pressing down the lever on the frame lock. A beep confirms the pause. Before continuing the journey, select "Open lock" in the app. Please note: In parking mode, your trip is still running.*



## 4 RÜCKGABE RETURN

Rad an einer offiziellen **MV-Rad-Station** zurückgeben (siehe App). Rad in einen freien Ständer schieben und Hebel am Rahmenschloss nach unten drücken. Ein Piepton bestätigt die erfolgreiche Rückgabe. Zur Kontrolle aktualisieren Sie die App.

Wichtig: Werden E-Bikes oder normale Räder außerhalb von Stationen zurückgegeben, berechnen wir eine Servicegebühr von mind. 20€

*Return the bike to an official MV bike station (see app). Push the bike into a free dock and lock it by pressing the lever on the frame lock. A beep confirms the successful return. To confirm, update the app.*

Important: If e-bikes or normal bikes are returned outside stations, we charge a service fee of at least 20€.



# Notfallhotline Emergency hotline

# +49(0)1713834383

Google Play



App Store



**Fahrad finden, aufsteigen und sofort losradeln – rund um die Uhr, mit deinem Smartphone!**  
Alles, was du dafür brauchst, ist die MV-Rad App.

**MV-Rad App**  
die App für Greifswald und ganz MV  
the app for Greifswald and the whole of MV

*Find your bike, get on it and start cycling immediately - around the clock, with your smartphone!*  
All you need is the MV-Rad app.



MV-Rad  
einfach gut

Alle Informationen zu den Verleihsystemen in Mecklenburg-Vorpommern und wichtige Hinweise erhalten Sie auf der Website:

[www.mv-rad.de](http://www.mv-rad.de)

Die Registrierung und das Downloaden der App können Sie ganz unkompliziert online erledigen.

You will find all information about the rental systems in Mecklenburg Western Pomerania and important information on the website: [www.mv-rad.de](http://www.mv-rad.de)

Simply register and download the app online.